

27年度震災支援 トピックス NO-23

11月20日 外出支援 (被災地に桜植樹)



友好団体の北上川サポート協会の依頼で被災地に植樹(大漁桜)する団体を紹介しました。気仙沼岩井崎で活動している「海べの森をつくろう会」に桜が届き、受け渡し式をしました。春には50本ボランティアにより植樹会が実施されます。・陸前高田一中仮設住宅の高橋さんも住民の方々に配布してくれました。新しい土地に植え、桜の開花を希望にしていきたいと思います。

11月21日 外出支援 (陸前高田一中仮設住宅)



大船渡市の山間部にある五葉温泉です。紅葉は終わりましたが山懐のいで湯でリラックスしました。来年は新生活が始まる方もでてくるようですが、寒い時期を乗り越え 暖かい春を迎えてほしいものです。帰路、大船渡湾の造船所を訪問して船大工松田さんの船木型を見学しました。

11月22日 外出支援 (気仙沼・駒場仮設住宅)



会員の山内さんがエスコートして海岸の山道を歩いてくれました。顔と行動が一致しています。昼食会は南郷に新しく開店したお店で、お昼を特別に準備していただきました。駒場住宅での企画で「初めて参加しました」と話してくれた方がいました。一人一人の思いのたけを知ることはできませんが、今年最後の企画にお会いできたことが来年の活動を後押ししてくれるように感じました。